

Le Mag n°15 : "Le budget 2011 nous permet à la fois de financer des mesures nouvelles et de ne pas augmenter les taux des impôts locaux"



Budget 2011 : le cap de Bonne-Espérance

Au sud du continent africain, le cap de Bonne-Espérance doit son nom aux navigateurs portugais de l'épopée des "Grandes découvertes" qui, une fois parvenus à le franchir au XV^e siècle, avaient "bon espoir" d'arriver aux Indes, but de leur périple. Ils ne se trompaient pas, même si le voyage était encore long. Toutes proportions gardées, c'est un peu le point où nous sommes arrivés, cette année, en matière de finances locales.

Malgré un contexte économique général difficile, malgré l'Etat qui appelle les collectivités locales à la rescousse pour combler le déficit des finances publiques, malgré une situation initiale très dégradée, **le budget 2011 nous permet à la fois de financer des mesures nouvelles pour continuer la remise à niveau de notre ville, en investissements et en services, et de ne pas augmenter les taux des impôts locaux.**

La remise en ordre des finances de la ville franchit donc cette année un cap qui permet de nous concentrer sur l'avenir et l'important travail que nous avons à faire pour Argenteuil et les Argenteuillais. Notre ville est remobilisée sur ses **enjeux fondamentaux : des services et des équipements publics adaptés, un espace urbain partagé, des logements de qualité et une économie créatrice d'emplois pour les Argenteuillais.**

Ce résultat a été obtenu grâce aux efforts de tous les Argenteuillais, aux décisions courageuses de la majorité du Conseil municipal et grâce à une meilleure gestion des services municipaux. Que chacun en soit ici remercié. Car **une ville qui maîtrise ses finances est une ville qui peut construire son avenir** et contribuer à préserver le pouvoir d'achat de ses habitants.

Je vous souhaite une bonne année 2011 pour vous et vos proches.

Philippe Doucet

Lire le Mag n°15 : <http://www.ville-argenteuil.fr/IMG/pdf/Mag15-2.pdf>

Jeudi 20 janvier 2011

- Publié dans : [Argenteuil](#)

Fiers d'être Argenteuillais !



>> Je souhaite m'engager aux côtés de Philippe DOUCET et de l'équipe Fiers d'être Argenteuillais

[cliquez ici](#)

Quelques stats

Depuis la création du blog en 2005 :
+ 500.000 pages vues

+ 150.000 visiteurs uniques

Et au mois de juin 2010 :

2845 visiteurs uniques

5808 pages vues

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Rémunération en droits d'auteur](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)